

NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA ENTREGA UN DONATIVO A LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA CONTRA EL CÁNCER

• La cantidad entregada corresponde al importe de las matrículas y aportaciones voluntarias realizadas por colegiados participantes en el curso 'Oncofarma: Abordaje del paciente oncológico en Farmacia Comunitaria'

Córdoba, 13 de septiembre de 2022.- El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba ha hecho entrega de un donativo a la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en Córdoba. Este importe corresponde al total de las inscripciones de los farmacéuticos participantes en el curso 'Oncofarma: Abordaje del paciente oncológico en Farmacia Comunitaria', celebrado el pasado curso y en el que los participantes pudieron profundizar y actualizar conocimientos en cuestiones como cuidados dermocosméticos del paciente oncológico, alimentación y actividad física, manejo psicológico de las personas que están atravesando esta enfermedad o incluso atención sexual. Dado el fin social al que se iba a destinar la cuantía de las inscripciones, desde el Colegio también se estableció una 'fila cero' para que todos los colegiados que no pudieran cursar esta actividad aportaran el mismo valor económico.

"El pilar de nuestra actividad son los pacientes, y es por ello por lo que nuestro objetivo es ayudarles, bien con la labor que desempeñamos como profesionales sanitarios en nuestras farmacias, o también apoyando el trabajo que llevan a cabo colectivos tan loables como la Asociación Española Contra el Cáncer", destaca el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, Rafael Casaño, quien ha hecho entrega del donativo a Auxiliadora Cabanas, presidenta de la AECC en Córdoba, y Francisco Javier Pavo, en presencia de Josefina Redondo, vicepresidenta del Colegio, y Elena Grande, vocal de Dermofarmacia.

Ante una realidad como el cáncer, el farmacéutico puede tener un papel muy importante en el acompañamiento del paciente durante esta etapa, informando al paciente, identificando las reacciones cutáneas asociadas al tratamiento, las necesidades nutricionales y dermocosméticas de cada individuo, recomendando los cuidados personalizados y realizando un seguimiento de éstos.

"La incidencia de los efectos adversos de las terapias oncológicas puede tener un impacto importante en el paciente y producir cambios de imagen que desencadenan

problemas psicológicos. Conocer estos cambios, y cómo realizar un cuidado adecuado del paciente, permite mejorar el bienestar de los pacientes, disminuir la intensidad y gravedad de los posibles eventos adversos, mejorando la adherencia al tratamiento oncológico, y, por ende, mejorando su calidad de vida", explica el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, Rafael Casaño, a colación de esta iniciativa.

La jornada 'Oncofarma' se englobó dentro del programa de formación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, que posibilita la actualización permanente de las destrezas de los profesionales de la farmacia cordobesa en múltiples ámbitos. "Como profesionales sanitarios, es esencial que estemos permanentemente al tanto de las últimas novedades terapéuticas y cuidados, para así ofrecer a los usuarios una atención más personalizada y humanizada", resalta Casaño.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba: Tomás Muriel (605 603 382)